

Adib Hermawan : Pemerintah Selesaikan Isu KST di Papua Dengan Pendekatan Yang Komprehensif

Suferi - KABARTERBARU.CO.ID

Jun 18, 2023 - 18:12



JAKARTA- Kordinator Pokja Papua Lentera Research Institute, Adib Hermawan menilai bahwa saat ini pemerintah terus berkomitmen dalam menyelesaikan isu Kelompok Separatis Teroris (KST) Papua dengan berbagai pendekatan yang komprehensif.

“Pendekatan telah dilakukan pemerintah dari berbagai sisi, baik itu pendekatan politik, kesejahteraan, melalui pembangunan, tetapi juga tetap menjamin keamanan warga Papua, khususnya Orang Asli Papua OAP,” ujar Adib melalui zoom, Jumat (15/06/2023).

Ia menambahkan, pemerintah melakukan kalkulasi yang matang untuk tetap

menjamin keselamatan masyarakat Papua namun dengan tetap mengedepankan pendekatan kesejahteraan.

“Disisi lain, berjalan pula pendekatan yang sifatnya untuk meningkatkan kesejahteraan Papua melalui rangkaian kebijakan percepatan pembangunan Papua. Jadi ini merupakan wujud nyata untuk menyelesaikan isu KST Papua secara tegas dan humanis,” tandasnya.

Penyediaan kesejahteraan bagi Orang Asli Papua (OAP) sangat penting dikedepankan. Sehingga menurutnya pemerintah terus menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kesejahteraan di Papua melalui kebijakan percepatan pembangunan.

Dia juga menyebutkan berbagai implementasi percepatan pembangunan yang telah dilakukan pemerintah saat ini, mulai dari pembangunan infrastruktur jalan untuk membuka keterisolasian wilayah hingga pengembangan sektor-sektor potensial di Papua.

“Pendekatan kesejahteraan yang telah dilakukan pemerintah, tentu bertujuan agar masyarakat Papua semakin meningkat taraf kehidupannya melalui perwujudan dari komitmen pemerintah,” pungkas Adib.

Selain itu, kebijakan pendekatan politik kesejahteraan di Papua juga telah diwujudkan pemerintah melalui pembentukan DOB di Papua. Hal itu dikarenakan peningkatan taraf hidup masyarakat Papua adalah fokus pemerintah saat ini.

Adib menjelaskan bahwa pemekaran wilayah berfungsi agar masyarakat Papua dapat mudah mengakses berbagai macam layanan publik. Sehingga, menurutnya pemerintah bisa efektif memastikan setiap kebutuhan dan kepentingan masyarakat Papua tersedia dengan baik.

“Dengan begitu, tidak ada lagi tempat bagi KST Papua untuk melontarkan isu negatif bahwa pemerintah tidak memperhatikan Papua. Karena beragam kebijakan untuk mensejahterakan masyarakat Papua telah diwujudkan secara nyata oleh pemerintah,” tutupnya. ***(Mr/Fr)